

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Les-fermes-eoliennes-c-est-par-ou-la-France>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Les fermes éoliennes, c'est par où la France ?**

10 décembre 2016

Les fermes éoliennes, c'est par où la France ?

Par jean-marie gummy

Si j'ai pas de voiture, j'ai des pieds pour marcher et une tête insoumise.

On se dispute en Suisse sur les parcs éoliens. L'armée, et ses radars désuets (eh oui les gars, la Suisse est parfois pauvre pour certaines de ses missions), n'en veut pas à proximité de ses aéroports militaires. Parce que les ovni éolien sont des petits hommes verts qui perturbent les radars des colonels.

Vous me direz que les oiseaux eux non plus n'ont pas envie de se faire couper les ailes et que les oiseaux sans casquette et ficelles sur les ailes c'est aussi notre patrimoine culturel et nous sommes tous pour la survie des espèces...Bon...Si un jour on peut abandonner l'homo militarus, je suis assez d'accord avec ça.

Alors, on fait quoi avec Eole ? On l'abandonne à sa liberté opérationnelle climatique pour l'empêcher de servir de guillotine à oiseaux et autres chauve-souris ?

Y a-t-il une étude approfondie sur les génocides perpétrés contre les oiseaux faites dans les grands parcs éoliens des Canaries ou ailleurs ? Et sur mer, combien de cimetières d'oiseaux ?

Si le drame était à ce point immense, pourquoi alors ne pas avoir interdit l'éolien partout ? Plus dangereux que le nucléaire, l'énergie du vent ?

Il semble qu'un accident nucléaire produit ses effets maléfiques sur des milliers d'années. Pour l'éolien, cela se résume à un interrupteur qui stoppe la machine à vent. Tu presses sur un bouton. Et plus de cadavres d'oiseaux. Il ne reste que le vent et la nature. Pour le

démantèlement de l'installation, quelques ouvriers et des machines, et plus rien n'y paraîtra. Et puis encore une chose. Nos brave oiseaux, pas si stupides que ça, entendent aussi bien que moi, et même mieux, le bruit des pales et je suis à peu près certain que la plupart d'entre eux savent éviter la décapitation, sauf accident, un peu comme les oiseaux qui s'écrasent malheureusement mais rarement sur la baie vitrée d'une maison.

Avons-nous interdit la construction générales des baies vitrées dans nos villas à cause des génocides d'oiseaux qu'elles provoquent ?

Pour en venir à la France de... Mélenchon qui est un convaincu de l'éolien, il suffit de consulter une carte de géographie, d'y voir les milliers de kilomètres de côtes françaises au Sud et au Nord (désolé pour vous, à l'Est c'est la Suisse, l'Allemagne, et la Belgique) et à l'Ouest c'est l'Espagne. Mais quand même, par rapport à la Suisse, vous êtes sacrément bien dotés en kilomètres de mer. Et vous en faites quoi, vous les Français ? Oui, je sais, vous en faites des parcs d'attractions touristiques. Mais à part ça ?

Vous vous réchauffez au nucléaire contre tout bon sens ! (bon, la Suisse aussi est tombée dans le nucléaire à sa naissance mais elle n'en donne plus à Astérix comme vous). Et puis, si vous êtes un peu curieux, vous tapez "Ferme éolienne" dans Google et vous ouvrez le lien qui vous dirige vers wikipédia et qui vous montrera combien l'éolien en mer est terra incognita en France alors que les autres pays du Continent et du Royaume-unis rivalisent de méga-projets éoliens sur mer réalisés ou en voie de réalisation. La France, c'est comme si elle n'avait pas de côtes océanes et de Méditerranée. C'est nada ! Nulle part sur la carte de l'éolien !

Alors n'en voulez pas au candidat de la gauche insoumise s'il emmêle ses pales dans le nucléaire d'Areva ,ce qui déplaît bien sûr au gouvernement actuel et aux lobbys qui tiennent à gagner de l'argent avec le système polluant le plus effrayant et dangereux pour la survie des espèces que l'Homme ait inventé au cours de toute son Histoire. OK les gars. Il fonctionne presque toujours. Mais quand l'accident arrive un jour, car un jour arrive toujours (Tchernobyl, Fukushima), c'est, pour les boss de l'entreprise folle "je me tire avec ma thune sur une île avant qu'on me lynche et Dieu pourvoira pour la survie paradisiaque des malheureuses victimes". On ne parle ici que pour notre génération et celle de nos enfants et petits-enfants. Mais après, on fera quoi des déchets et des centrales nucléaires qui devront être démantelées on ne sait trop comment ?

Donc la révolution verte exige un Président qui a les pieds sur Terre et la tête dans les étoiles. Jean-Luc Mélenchon devrait là aussi faire l'unanimité auprès des Français et des Françaises qui ont le respect du patrimoine et du leg de ce patrimoine aux générations futures.

